



Representantes de las diferentes entidades de Niquero en la Provincia Granma se reunieron ante la estatua de José Martí, en el Parque Céspedes para patentizar el compromiso con la obra que lleva adelante el pueblo cubano.

En el encuentro fueron reconocidos los organismos que aportan al desarrollo económico, social y productivo del municipio.

Artistas e intelectuales se sumaron al acto que sirvió además para rechazar los intentos de desestabilización del domingo 11 de julio y las campañas mediáticas que arremeten de manera permanente contra la Revolución Cubana.